



# 鴨島第一中学校 3学年 学年通信「仲間とともに」

12月は、グレゴリオ暦で年の最後の月であり、31日間あります。日本では「師走(しわす)」とも呼ばれ、本格的な冬の訪れや、年末の行事(クリスマス、大掃除、お歳暮、年末年始の準備など)で賑わう時期です。

12月の行事		
1 月	エコフレンド	
2 火		
3 水		
4 木	合唱コンクールリハーサル	
5 金	合唱コンクール(午前)	
6 土		
7 日		
8 月	三者面談	
9 火	①②③課題テスト・三者面談	
10 水	①②課題テスト③授業・三者面談	
11 木	三者面談	
12 金	三者面談	
13 土		
14 日		
15 月	⑥補習	
16 火		
17 水	マナーアップ活動	
18 木		
19 金		
20 土		
21 日		
22 月	⑥補習	
23 火	終業式	
24 水	3年生登校日	
25 木	3年生登校日	
26 金	3年生登校日	
27 土		
28 日		
29 月		
30 火		
31 水		

1月の予定「変更もあります」

8日 始業式 9日 第3回基礎学力テスト・専門委員会  
 12日 成人の日 13日 集会 14日 マナーアップ  
 16日 英検 19~23日 三者面談  
 21・22日 育成型選抜出願 29日 専門委員会  
 30日 集会



▶11月13日(木)人権学習参観日・人権コンサートを実施しました。高知県から堀内佳さんを招いたコンサートでは、元気がわいてくる曲をたくさん聴かせていただくと同時に自分を大切にすることを学びました。

## 【生徒の感想から】

人権コンサートを聴いて、幸せかどうかは自分だけが決めるということがわかりました。これから受験生として不安なことや悩むことも増えると思うけど、無理だと思わず一生懸命に頑張ろうと思いました。つらいことがあっても自分を信じることが大切だとわかりました。 T・O

人権コンサートを聴いて、僕が一番印象に残っているのは、自分のことを嫌いになってはいけないということです。自分のことを嫌いになってしまってもいいことは何もないから自分を好きになろうと思いました。 K・K

堀内さんの人権コンサートは、何事もあきらめないで、今頑張ることが大切だと教えてくれました。毎日の勉強でやりたくないなと思う日もあるけれど、つらいのは今で乗り越えたら良い結果が待っている。そう思えることも学びました。 A・T

目が見えなくても、ギターの持ち方が他の人と違っても、それを自分の強みとしてとらえて、自分に自信をもって生活していくのはすごいと思いました。自分につらいことがあったら、堀内さんの言葉や歌を思い出して頑張っていきたいです。 R・A

## 【保護者の皆様へ】

12月8~12日に三者面談を計画し、日程調整をさせてもらっています。第2回基礎学力テストの結果も出て、生徒たちの現在地がよりはっきりと具体的になってきたと思います。面談までに家庭でよく相談しておいてください。

また、育成型選抜や私立高校の出願を考えている生徒たちについては、月末にかけて必要な書類作成に取り掛かります。面接練習もそろそろ学年団で計画していきます。

今後も様々な文書のやり取りで、お手間をかけますが、期日を守つて提出していただけますように重ねてお願いいいたします。

【面接や入試に向けて「マナー講座」を実施】NPO「TSUBASA Lab」市原香奈さんを講師に実演を交え講話ををお願いしました。きちんと立つこと、座ること、自分の良さを知ること、活舌よく話すことなどを講師先生の経験から、生徒たちに理解しやすい内容で教えてもらいました。入試までに身に着けたいという生徒の声もあり、良い時間が持てました。

